

La gloire de Dieu change les cœurs

Description

Jean 2:9-13

Dieu a toujours eu pour but de se révéler à travers des signes et des prodiges. Le psalmiste a dit : « Les cieux annoncent la gloire de Dieu » (19:1). Ainsi, Jésus était entièrement dans son caractère dans Jean 2 pour utiliser ce signe au mariage pour commencer à révéler sa gloire. Remarquablement, ses disciples ont vu ce signe et ont cru en lui.

Trop souvent, nous sommes confrontés aux signes et aux prodiges de Dieu, pour ensuite ignorer la gloire révélée de Dieu. Combien de fois ai-je manqué les merveilles de Dieu et une chance de croire en Lui plus pleinement parce que j'étais distrait ou que je m'attribuais le mérite du signe ? Je manque de peu de heurter une autre voiture, et c'est à moi que l'on m'en attribue. Ma santé s'améliore et le médecin ou le médicament est reconnu. Un emploi se libère, une affectation ministérielle lui convient parfaitement, un enfant est sauvé.

Maintes et maintes fois, nous sommes confrontés à ces signes tous les jours, mais si souvent, nous ne pouvons pas faire l'expérience d'un changement de cœur parce que nous refusons de les voir comme des signes de la gloire de Dieu.

Que nos yeux s'ouvrent et que nos cœurs soient changés à travers les signes qui nous entourent, tout comme les disciples.

Auteur : Lecrecia M. Ali

date créée

2025/01/21